



えのしろ

よっかいちしりつみえきたしょうがっこう
四日市市立三重北小学校

れいわねんがつかほつこう
令和6年4月9日発行

がっこうきょういくもくひょう
学校教育目標 「自ら考え、行動できる子どもの育成」



れいわねんど
令和6年度がスタート！

しんにゅうせい めい むか ぜんこうじどう めい れいわねんど
新入生23名を迎えて、全校児童154名で令和6年度がスタートしました。
がっこうきょういくもくひょう みずか かんがえ こうどう こ いくせい
学校教育目標「自ら考え、行動できる子どもの育成」をめざして、教育活動を
すす
進めていきます。

この目標について、始業式・入学式でも子どもたちに話しました。また、こんな
じどう そだ すがた かき
児童に育ててほしいという姿（下記の3つです）を目指していることも伝えました。

み え きたしょうがっこう (めざす 子ども ぞう)
三重北小学校【めざす子ども像】

- みずか まな む にかうこ
自ら学びに向かう子
- ルールを守る子
- じぶん たしや たいせつ こ
自分や他者を大切にする子

そのためには、しんがくねん じぶん してん
そのためには、新学年の自分のめあてに「こころをつなぐ」の視点をもつこと、
まずは「あいさつ」をしていこうと話しました。

じんせい ねんじだい い じだい いぬ こ
人生100年時代と言われる時代ですが、これからの時代を生き抜く子どもたち
が、より心豊かに過ごすため、がっこうきょういくもくひょう みずか かんがえ こうどう
が、より心豊かに過ごすため、学校教育目標である「自ら考え、行動できる」
ちから たいせつ ちから いくせい がっこう むずか
力が大切です。その力の育成には、学校だけでは、やはり難しいものです。保護者
のみなさまに、ときにはお子さんに寄り添っていただき、ときにはお子さんとともにかんが
いただくなど、がっこう りょうりん こ せいちよう
いただくなど、学校との両輪でお子さんの成長にかかわっていただくことがとて
もたいせつ
も大切になってきます。

み え きたしょうがっこう きょうしよくいんいちどう く と
あいさついっぱい三重北小学校をめざして、教職員一同スクラムを組んで取
組んでいきます。どうぞよろしくお願ひいたします。



にゅうがくしき ようす 入学式の様子

4月8日（月）、23名の新1年生を迎え、入学式が行われました。式の間、落ち着いて話を聴く子ども達の姿を見て、これからの成長がとても楽しみに感じられました。これから、たくさんの子どもたちや先生とかかわって、少しずつ小学校生活に慣れていってほしいです。



こうしょう 校章について



「三重北小学校は、三重小学校から昭和53年4月1日に分離して開校した学校です。三重小学校の姉妹校としての意味で、桜の模様を使用し、丸味のある「三重」の文字を力強い「北」の文字で包み込んでいます。それは、三重北小学校の子どもたちは、思いやりのある、しかも力強い抱擁力のある子どもたちとして、すくすくと伸びてほしい、という願いのもとにデザインしたものです。（後藤浩士さん）」

【創立十周年記念誌より】

◎日々の学校の様子は、ホームページで紹介しています。是非ご覧ください。

<http://www.yokkaichi.ed.jp/miekita/>

